

道

NO. 58

2012. 7. 3

個人ノートより 4組編

- ・Vもぎがあって大変だったけど、自分の今の実力がわかったような気がします。
- ・先週はテストがあった。前回のテストよりも点数が上がっていたので良かった。あとフットサルも練習に参加させてもらって、とても充実した。今週も練習に参加させてもらえて、セレクションだと思って本気でやる。あと、7月1日は誕生日でした！
- ・テスト返しだった。私は今までの点とか覚えてない人だけど、いいんじやないかなって思うくらいの点が多かったと思う。
- ・テストが返ってきた。自分が思っていたより出来がよかつたのもあれば、よくなかったものもあったから、しっかり復習してできるようにしたい。
- ・テスト返し中心の1週間でした。過去最高記録がでたので、うれしかったです。気を抜かず、夏休みに向けて勉強をしっかり頑張りたいです。
- ・日曜日には3年生最後の大会があり、部活で試合の練習をしたりしていました。試合をするのは楽しくて、あつという間に練習が終わり大会となりました。実績は残せなかったけど、部活でついた体力や技術は、ムダにはならないと思います。
- ・受験に関して、みんなしっかり考えてとりくんでいました。
- ・今週はテスト返しがありました。数学以外は70点以上とれたのでよかったです。
- ・定期考査が終わってハメをはずしすぎたので、来週は気をひきしめて勉強をしていきたいです。

・テストが全ての教科かえってきた。よい教科もあったが、とても悪い教科もあった。テストをよく見直して、次回のテストにつなげたい。

・水泳が始まった。寒すぎてつらかったけど、楽しくできた。

・今週から水泳が始まった。更に今週から医者の方に運動しても大丈夫と言われた。これで体育に参加できると喜ばしいです。日本語大丈夫かな・・・？そして、今週にはバスクの大会。それで負ければ、僕達3年は引退となります。1回戦目は勝ったけれど、2回戦目で惜しくも負け。これで僕達は引退・・・。なんかさみしい・・・。

・テストがかえってきた。点数がいいものと、わるいものがあった。300点はこえたとおもう。

・今週は、部活の引退試合がありました。1回戦目は勝ちましたが、2回戦目は惜しくも負けてしまいました。しかし、悔いはありません。自分達が成長した試合だと思いました。あと、誕プレもらいました！！星ガラのカワイイやつで、めっちゃうれしかったです！！

・『te to te』という曲を、この週末聴いていました。とてもよいものでした。7月25日発売らしいので、絶対に買いたいと思います。この曲は震災のチャリティーソングなので、多くの人の手に届いて欲しいです。

・7月2日、もう7月になり、暑くなってきたのでダレずにがんばりたいです。

・今週は試験用紙が返されて、自分のいる位置がわかり、もっともっとくじけずに頑張ろうと思います。

・テストが全体的によかったです。数学がもう少し上がればいいと思いますね。国語で漢字テストがあると思っていて、勉強めっちゃして学校に行ったらなかった。残念です。Vもぎもあるから、勉強しなければ。

・社会の点数が上がって良かったです。でも、数学・理科・音楽が悪かったです。なので、もっともっとがんばらなきゃと思いました。

・日曜日にVもぎをうけに行きました。10日前後に結果がかえってくるので、ドキドキです。きっと現実がみれると思います。その結果をいかせるようにがんばりたいです。